

## 6. Noticias

### Se dictó conferencia sobre cooperativas agrícolas en el marco del día mundial de la salud

**E**l 17 de octubre de 2012, en León, Gto., en el marco del Día Mundial de la Alimentación, en el Aula 1 de la División de Ciencias de la Salud, la Mtra. Ereida Lara, del Instituto Tecnológico de Roque Celaya, dictó la conferencia: "Las cooperativas agrícolas alimentan al mundo", a invitación del Cuerpo Académico de Toxicología del Departamento de Medicina y Nutrición de la División de Ciencias de la Salud y del Observatorio Universitario de Seguridad Alimentaria y Nutricional del Estado de Guanajuato, A.C.

En su primer mensaje como Director de la División de Ciencias de la Salud, Dr. Carlos Hidalgo, señaló que en la Universidad se hace la investigación día a día, para atender su misión de generar conocimiento y tener una respuesta a la sociedad.

El Dr. Hidalgo dijo que por ello es importante el trabajo de los Cuerpos Académicos, ya que de esa manera se está informando a la sociedad los avances sobre diferentes temas, de ahí que felicitó a aquél cuerpo académico por la pujanza mostrada en su actividad.

En tanto, la Mtra. Ereida Lara, al abordar su tema señaló que las cooperativas han tenido un impacto en la generación de empleo, en la inversión en salud y en educación y ha propiciado el desarrollo de las comunidades. Sin embargo, en nuestro país existen dificultades para que las cooperativas obtengan créditos, por lo cual se requiere

de una política de Estado que promueva su desarrollo. Ejemplo de ello es la empresa Boing la cual ha tenido que recurrir a crédito de la banca europea.

Al hacer una reflexión respecto al declarar la ONU, este año, como internacional de las Cooperativas, señaló que existen muchos obstáculos burocráticos para la conformación de este tipo de sociedades, por lo cual debe haber cambios en la Ley General de Sociedades Cooperativas.

Por otra parte, dijo también que este tipo de sociedades son difíciles de conformarse debido principalmente a problemas de comunicación y organización, sin embargo existen ejemplos exitosos como cooperativas Pascual y Cruz Azul ■.

*Fuente: BCLE078/12, Enlace y Comunicación del Campus León*